

# 新年のごあいさつ



大治町長  
村上 昌生

あけましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、幸多き新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

本年は、昭和50年4月の町制施行から40周年を迎える。そこで、この40年という節目の年をさらなる発展へのスタートの年と位置づけ、さまざまな記念事業を実施し、町を挙げてお祝いします。そのためにも、記念事業につきましては、町民・事業者・行政・各種団体の皆様と一緒に実施し、地域のつながり、地域力を高めていきたいと考えています。

さらには、これまで受け継がれてきた歴史・文化・伝統を今一度見つめ直すことで、郷土への愛着を深め、町民としての誇りを醸成する効果も期待しています。

さて、昨年を振り返りますと、多くの方のご協力により、明眼院の旧多宝塔が大治町で初めて国の登録有形文化財に登録されたことは、歴史資源を活用したまちづくりを進めてまいりました本町にとって、喜ばしい出来事でありました。

そのほかにも、水辺空間に親しむことができる庄内川河川敷公園および散策路の整備、大学が有する知的資源や学生の活力等を

地域の活性化や地域の課題解決に生かすことを目的とした中部大学および愛知淑徳大学との幅広い分野での連携協定締結、小学校1年生にGPS機能付き防犯ブザーの貸与、三本木深田地区、西條南屋敷地区および砂子第三東部地区において、新たに自主防災組織が発足、さらには自主防犯団体「島井青壮年会」の日ごろの活動が認められ、愛知県知事より感謝状を授与されるなど、快適で安心安全なまちづくりを着実に進めることができました。これもひとえに町民の皆様の温かいご理解とご支援の賜物と深く感謝しております。

そして、国では「まち・ひと・しごと創生法」が成立し、地方創生・人口減少克服のため、国と地方が総力をあげて取り組むとしています。本町におきましても、子育て短期支援事業の開始、放課後児童クラブの拡充、ちびっこ広場の新設など、子どもを産み育てやすい環境づくりに重点的に取り組んでまいります。

そのほかにも、健康づくりにつながる取り組みを実践することでポイントを獲得できる健康マイレージの実施、「いつでもいつまでもスポーツが楽しめる」がコンセプトの総合型地域スポーツクラブの設立、15分間以上続けて運動やスポーツに参加した住民の参加率を競う住民総参加型のスポーツイベント「チャレンジデー」の実施など、町民の皆様がいきいきと暮らすことができるよう健康づくりを応援します。

町の新たな魅力づくりにつながる事業を展開し、将来の大治町を担う子どもたちが、これからもずっと住み続けたいと思えるようならずづくりを進めてまいりますので、引き続きご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

# 新春を迎えて



愛知県知事  
大村 秀章

あけましておめでとうございます。新たな年が、県民の皆様方にとりまして、素晴らしい1年となりますよう心からお祈り申し上げます。

昨年は、3月に「あいちビジョン2020」を策定し、来るべきリニア時代を見据えた大都市圏づくりに向け、社会基盤の整備や産業振興、教育・人づくりなどに全力を注いでまいりました。

また、「ESDユネスコ世界会議」や「技能五輪・アビリンピックあいち大会2014」の開催などを通じ、全国そして世界に向け、愛知を大いに発信することができました。

今年も、ビジョンの着実な推進を図りながら、愛知の更なる飛躍を目指してまいります。

具体的には、日本の成長をリードする「産業首都あいち」に向け、燃料電池自動車を始めとする自動車産業の高度化、航空宇宙やロボットといった次世代産業の育成・振興、企業立地の促進など、愛知の産業競争力をより一層高める取組を推進してまいります。

また、グローバル化に対応した、活力と魅力にあふれる中京大都市圏づくりを進めていくため、国際戦略をより機動的に実践するとともに、東京オリンピックの開催やリニア開業を見据え、道路や鉄道等のネットワークの強化、観光振興、全国・世界に打ち出せるスポーツ大会の育成・招致などに力を入れてまいります。

そして、こうした愛知を支える「人」づくりは何よりも重要であり、「人が輝き、誰もが活躍する愛知」を実現するため、教育の充実、女性の活躍促進、子育て支援、障害者福祉、医療の充実などにしっかり取り組んでまいります。

あわせて、農林水産業の振興、地震・津波対策を始めとする安全・安心な地域づくり、ESDユネスコ世界会議の成果を生かした「環境首都あいち」の取組、さらには、地方分権・行財政改革、東三河県庁を核とした地域振興などにも力を注ぎ、愛知の総合力を一段と高めてまいります。

さて、今年は、2005年の愛知万博から10周年です。秋には、愛・地球博記念公園をメイン会場に、「全国都市緑化あいちフェア」を開催します。花と緑にあふれた愛知の魅力を感じていただけるようしつかり取り組み、万博の成果を継承、発信してまいりたいと思います。

これらの取組を通じ、「日本一元気な愛知」の実現に向けて全力で取り組んでまいりますので、県民の皆様のご理解とご支援をお願い申上げます。

平成27年 元旦

